
Rüdiger  Weiß:  „EU-
Fördermittelvergabe  –
Landesregierung  muss  endlich
auf die Kommunen zugehen“

SPD-
Landtagsabgeo
rdneter
Rüdiger Weiß

Nordrhein-Westfalen erhält in den Jahren von 2014 bis 2020 rund 2,4
Milliarden  Euro  an  EU-Regionalfördermitteln.  Ein  Großteil  dieser
bewilligten Fördermittel droht zu verfallen. Dabei geht es auch um die
Produktionsschulen  für  junge  Leute  mit  Förderbedarf.  Eine  dieser
Produktionsschulen  befindet  sich  in  der  Schlenke  in  Oberaden.
Betrieben wird sie von der Werkstatt im Kreis Unna.

Dazu erklärt Rüdiger Weiß, europapolitischer Sprecher der SPD-Fraktion
im Landtag NRW:

„Die EU-Fördermittelvergabe läuft schleppend. Auf der einen Seite sind
die Antragsverfahren für die Kommunen kompliziert, kostspielig und
langwierig. Auf der anderen Seite sind die Bewilligungszahlen durch
die Landesregierung in manchen Förderbereichen verschwindend gering.
Dadurch drohen bewilligte Fördermittel zu verfallen.

Mit den Mitteln werden auch Produktionsschulen finanziell unterstützt,
die Jugendlichen dabei helfen, eine Ausbildungs- oder Arbeitsstelle zu
bekommen.  Damit  die  Fördermittel  schneller  abgerufen  und  vor  Ort
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eingesetzt werden können, muss die Landesregierung schleunigst aktiv
werden.

Damit die Menschen von den Fördermitteln profitieren können, muss die
Landesregierung  auf  die  Kommunen  zugehen,  den  Antragsstellenden
Planungssicherheit verschaffen und die zwischengeschalteten Stellen
dabei unterstützen, den großen Verwaltungsaufwand zu bewältigen.“

Kay  Schulte  einstimmig  als
Vorsitzender  der  SPD
Bergkamen-Mitte bestätigt

Der neue Vorstand des SPD-Ortsvereins Bergkamen-Mitte.

Der  SPD-Ortsverein  Bergkamen-Mitte  hat  in  seiner
Mitgliederversammlung  am  vergangenen  Montag  einen  neuen
Vorstand  gewählt.  Dabei  ist  es  auch  gelungen,  drei
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Neumitglieder sofort in die Vorstandsarbeit mit einzubinden.
Darunter  befindet  sich  auch  der  ehemalige  Vorsitzende  des
Ortsverbands  Bergkamen  von  Bündnis  90/Die  Grünen,  Gökhan
Kabaca, der nun einer von drei Revisoren des Ortsvereins ist.

Vorsitzender bleibt Kay Schulte nach einem einstimmigen Votum.
Im Einzelnen wurden gewählt (in „rot“ neue bzw. geänderte
Vorstandsmitglieder):

Vorsitzender Kay Schulte

Stellvertreter/innen  Martina  Eickhoff,  Dennis  Riller,  Andre
Rocholl,

Kassierer Matthias Schneider

stellv.Kassierer Frederik Stehli

Schriftführer Thomas Hartl

stellv. Schriftführer Ralf Brauner

Bildungsbeauftrage Susanne Jonas

Stv. Bildungsbeauftragter Andreas Kray

Beisitzer/innen: Heinz Ahlert, Jürgen Geßler, Sandra Hagen,
Patricia  Höchst,  Dietmar  Jezek,  Bianca  Kurtz  (für  Gisela
Pekka), Christina Pattke, Christoph Turk (für Rolf König) ,
Susanne Turk, Undine Weirich

Revisoren: Gökhan Kabaca (für Franz Herdring), Ludger Pattke,
Marcel Pattke



Sommerdeko-Workshop  im
Garten-Center röttger
Am  kommenden  Dienstag,  19.  Juni,  um  15.30  Uhr  findet  ein
Sommerdeko-Workshop im Garten-Center röttger statt. Der Gast-
Stylist  Lukas  Erle  wird  mit  den  Teilnehmern/-innen
Pflanzen  und  Dekorationen  im  „Hygge-Look“  gestalten.

Der  Workshop  ist  kostenlos,  es  entstehen  keine
Gebühren,  lediglich  das  Material  wird  berechnet.  Die
Teilnehmer-/innen  erhalten  ebenso  kleine  „Leckerhappen“  vom
Foodtruck.

Nur  noch  wenige  Plätze  sind  frei!  –  Anmeldung  über
die  Homepage  vom  Garten-Center  röttger
unter  www.gartencenter-roettger.de

Künstliche  Intelligenz  in
Bücherein  ein  Thema  einer
Fachtagung  in  der
Stadtbibliothek Bergkamen
Das Verhältnis von Büchereien und künstlicher Intelligenz ist
ein  Thema  der  Tagung  der  Arbeitsgemeinschaft  der  Klein-,
Mittelstadt-  und  Kreisbibliotheken  in  Westfalen  des  Verbandes  der
Bibliotheken des Landes NRW e.V. (vbnw) am kommenden Montag in der
Stadtbibliothek  Bergkamen.  Die  zuständige  Beigeordnete Christine
Busch begrüßt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu Beginn der
Veranstaltung.
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Die  Arbeitsgemeinschaft  der  Klein-,  Mittelstadt-  und
Kreisbibliotheken in Westfalen des Verbandes der Bibliotheken
des Landes NRW e.V. (vbnw) fördert und pflegt die Kooperation
und  den  Erfahrungsaustausch  zwischen  den  Bibliotheken  der
Region  und  ist  regionaler  Ansprechpartner  für
bibliotheksspezifische  Interessen  und  Probleme.  Zudem
ermittelt,  koordiniert  und  unterstützt  sie
Fortbildungsangebote  für  die  Bibliotheken  der
Arbeitsgemeinschaft.

Zweimal im Jahr tagt die AG Westfalen an wechselnden Orten. Am
18. Juni 2018 wird die Tagung in der Stadtbibliothek Bergkamen
ausgerichtet. Neben bibliotheksfachlichen Diskussionen steht
u.a. ein Vortrag von Andreas Mittrowann, bibliothekarischer
Direktor und Prokurist der ekz.bibliotheksservice GmbH, zum
Thema Künstliche Intelligenz in Bibliotheken auf dem Programm.
Ferner  referieren  KollegInnen  aus  der  Praxis  zu  aktuellen
bibliotheksspezifischen Themen.

„Rund um den Römerberg“ – Mit
dem Fahrrad durch Oberaden
Eine  Erkundung  des  Stadtteils  Bergkamen-Oberaden  mit  dem
Fahrrad steht am kommenden Sonntag, 17. Juni, auf dem Programm
des Gästeführerrings Bergkamen. Gestartet wird zu der knapp
dreistündigen Rundfahrt, zu der alle interessierte Bürgerinnen
und Bürger herzlich willkommen sind, mit eigenen Fahrrädern um
9.00  Uhr  auf  dem  Museumsplatz  an  der  Jahnstraße  vor  dem
Stadtmuseum in Bergkamen-Oberaden.

Geführt wird die Fahrrad-Gruppe dieses Mal von Stadtarchivar
Martin Litzinger, der im Laufe der Tour die Geschichte und die
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Besonderheiten des „Römerberg“-Stadtteils, der seit 1966 zu
Bergkamen gehört, vorstellen möchte.
Dabei  zeichnet  er  unter  dem  Motto  „Von  Römern,  Bauern,
Bergleuten und der ‚Wasserstadt Aden’ “ an etlichen Stationen
die Entwicklung und den Wandel Oberadens vom bäuerlichen Dorf
zur Bergbau- und Zechengemeinde und zum heutigen Stadtteil
Bergkamens nach.

Für die Teilnahme an der etwa dreistündigen Rundfahrt ist pro
Person  ein  Kostenbeitrag  von  3,-  Euro  zu  entrichten.  Für
Kinder bis zu zwölf Jahren ist die Teilnahme kostenfrei. Die
Fahrt  endet  voraussichtlich  gegen  12.00  Uhr  wieder  am
Ausgangspunkt auf dem Museumsplatz vor dem Stadtmuseum.
Die Radwanderung findet allerdings nur statt, wenn sich bis zu
ihrem  Beginn  mindestens  fünf  interessierte  Personen  am
Ausgangspunkt einfinden.

Neue Postfiliale für Oberaden
im REWE-Markt Liebendahl
Die Deutsche Post eröffnet am 2. Juli eine neue Filiale in
Bergkamen-Oberaden  bei  Schreibwaren  Shanmugarajah
Nithianantham im Gebäude von REWE Liebendahl, Jahnstraße 90d.
Die neue Filiale ersetzt den Service der Postfiliale an der
Jahnstraße 96, die bis zum 29. Juni 2018 geöffnet ist. „Durch
diese Neueröffnung sind der Standort und der Kundenservice in
Bergkamen-Oberaden weiter sichergestellt“, beton Postsprecher
Rainer Ernzer.

In  der  neuen  Filiale  können  die  Kunden  z.B.  Brief-  und
Paketmarken,  Einschreibemarken  oder  Packsets  kaufen.  Die
Annahme  von  Brief-  und  Paketsendungen  sowie  Auskünfte  zu
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Produkten und Service gehört ebenso zum Angebot der neuen
Filialen.  Außerdem  können  Kunden  dort  auch  den  Service
„Postfiliale Direkt“ nutzen und sich Sendungen direkt an die
Filiale senden lassen, um sie später dort abzuholen.

„Das Postgeheimnis bleibt gewahrt. Das Team der neuen Filiale
wird  hierzu  genauso  verpflichtet  wie  die  Postmitarbeiter“,
betont Ernzer.

Die Filiale im Einzelhandel hat neben den verbesserten und
kundenfreundlichen Öffnungszeiten einen weiteren Vorteil: Die
Kunden  können  verschiedene  Einkäufe  schnell  und  bequem  an
einem Ort erledigen.

„Mit der Eröffnung stehen den Kunden kompetente und geschulte
Mitarbeiter bei Wünschen und Fragen zu Postdienstleistungen
zur Seite. Auf diese Weise wird der gewohnte Service in allen
Filialen sichergestellt“, so Ernzer weiter. Der „Kundenmonitor
2017“,  eine  Studie  des  unabhängigen  Forschungsinstitutes
ServiceBarometer  AG,  bescheinige  den  Postfilialen  im
klassischen  Einzelhandel  eine  überdurchschnittlich  hohe
Kundenzufriedenheit. „Für die Postfilialen der Deutschen Post
kann  die  Gesamtzufriedenheit  vorzugsweise  über  die
wahrgenommene  Freundlichkeit  und  Beratungsqualität  erklärt
werden. Über die in den letzten Jahren konsequent vollzogene
Integration  der  Posttheken  in  verschiedene
Einzelhandelsgeschäfte (Partnerfilialen) wird damit auch ein
großes  Stück  Händlerleistung  positiv  von  den  Kunden
beurteilt.“,  so  der  Kundenmonitor.

Unter  www.postfinder.de  gibt  es  die  Möglichkeit  die
nächstgelegenen Filialen inklusive Öffnungszeiten zu finden.
Auch Standorte von Briefkästen und deren Leerungszeiten sowie
Standorte  von  Packstationen  und  Paketshops  sind  dort  zu
ermitteln.



CDU  will,  dass  die
Kanaltrasse  nach  Lünen
Bestandteil  der  RVR-
Radwegeplanung bleibt
Wenn der CDU-Fraktionschef der Bergkamener CDU zur Arbeit nach
Lünen  fährt,  steigt  er  normalerweise  auf  Fahrrad.  Seine
Strecke zur Nachbarstadt läuft entlang des Datteln-Hamm-Kanal.
Da machte es sich gut, dass der Regionalverband Ruhrgebiet
(RVR) diese bei Radlern beliebt Route von der Marina Rünthe
bis Lünen noch im April in seine Radverkehrsplanung aufnehmen
wollte.  Zwar  werden  die  Radwege,  die  in  diesen  Plan
aufgenommen werden, nicht sofort besser, die Aufnahme ist aber
Voraussetzung für die Bewilligung von Fördermitteln, wenn sie
aufgepeppt werden sollten – etwa durch eine neue Fahrbahn aus
Asphalt.

Nur wenige Wochen später war diese Kanalroute aus der RVR-
Vorplanung verschwunden, wie Heinzels Parteifreund, der CDU-
Stadtverbandsvorsitzende  Marco  Morten  Pufke  verwundert
feststellte. Er fand auch schnell den Grund: Die Stadt Werne
hatte ihr Veto eingelegt. Die RVR-Planung sehe keine direkte
Radwegeverbindung zwischen Werne und Lünen vor. Den Bürgern
von Werne ist es offensichtlich nicht zuzumuten, zuerst nach
Rünthe zu fahren, um dann den Radweg von dort nach Lünen zu
nehmen.

Ergebnis ist, dass der RVR jetzt in seiner Radwegeplanung
einen Radweg entlang der B 54 vorsieht, die Kanaltrasse aber
gestrichen hat.. Den gibt es bis auf eine Lück von einem
Kilometer bereits. Allerdings befände er sich teilweise in
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einem sehr schlechten Zustand, sagt Thomas Heinzel.

Jetzt möchte die CDU keinen Nachbarschaftsstreit mit der Stadt
Werne. Sie plädiert vielmehr dafür, dass in die RVR-Planung
beider Radverbindungen aufgenommen werden. Heinzel und Pufke
wollen sich dafür stark machen, dass die Stadt Bergkamen dies
auch in ihre Stellungnahmen hineinschreibt, wenn sie dazu vom
RVR aufgefordert wird.

Bestandteile  der  RVR-Radwegeplanung  sind  zwei  weitere
Strecken. Eine führt in einem Teilstück ebenfalls entlang des
Kanals auf dem vorhandenen Wirtschaftsweg: der Radschnellweg 1
von Duisburg bis Hamm. Der zweite Vorschlag bezieht sich auf
einen Radweg entlang der Lünener Straße von Kamen nach Lünen.
Dass hier etwas geschieht, fordern bereits seit Jahren die
Bergkamener Politik und Verwaltung.

Jahnschule  Oberaden:
Ausschuss  stimmt  Umzug  und
Neubau  an  der  ehemaligen
Burgschule zu
Der  geplante  Umzug  und  Teil-Neubau  der  Jahn-Grundschule
Oberaden hat die erste „parlamentarische Hürde“ genommen. Der
Ausschuss  für  Schule,  Sport  und  Weiterbildung  stimmte  in
seiner jüngsten Sitzung einstimmig dafür, die Jahnschule auf
dem Gelände der ehemaligen Burgschule anzusiedeln. Bereits im
März hatte sich die Schulkonferenz ebenfalls einstimmig dafür
ausgesprochen.

Vorgesehen ist, dass der ältere westliche Trakt der ehemaligen
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Burgschule, der bereits vor Jahren für die Aufnahme des Sek I-
Teils der Regenbogenschule modernisiert worden ist, künftig
weiterhin genutzt werden soll. Der marode Nordtrakt soll aber
abgerissen werden. An seiner Stelle entsteht ein Neubau.

Schuldezernentin  Christine  Busch  rechnet  damit,  dass  die
Abbrucharbeiten  bis  in  den  Oktober  hinein  dauern  werden.
Parallel dazu soll das Gelände mit mehreren Architektenbüros,
die Erfahrungen mit Schulneubauten gesammelt haben, besichtigt
und über deren Vorstellungen über einen Schulneubau gesprochen
werden. Danach werde man die Entscheidung treffen, welches
Büro den Planungsauftrag erhalten wird.

Begleitet  wird  der  Planungs-  und  Neubauprozess  von  einem
Arbeitskreis, dem neben Vertretern von Politik und Verwaltung
auch Vertreter der Jahnschule angehören werden.

Sinfonische Blasorchester der
Musikschule  Bergkamen
eröffnet das Klassik Open Air
2018 auf dem Zentrumsplatz
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Das Sinfonische Blasorchester der Musikschule Bergkamen „BOB“
zeigte  bereits  beim  Hafenfest  2018  in  der  Marina  Rünthe,
welche musikalischen Qualitäten in ihm stecken.

Über  fehlende  Auftrittsmöglichkeiten  braucht  sich  das  Sinfonische
Blasorchester der Musikschule Bergkamen „BOB“ zurzeit wirklich nicht
zu beklagen. Zu hören war es zum Beispiel beim Hafenfestsamstag.
Allerdings machte es dort den Auftakt des musikalischen Programms auf
der Haupttribüne am späten Vormittag. Deshalb waren die Zuhörerreihen
leider nicht so prall gefüllt gewesen.

Ganz anderes wird es zuhörermäßig beim nächsten Konzert am Samstag, 7.
Juli, beim beliebten Klassik-Open-Airs auf dem Zentrumsplatz im Rahmen
des Sommerprogramms 2018 des Bergkamener Stadtmarketings aussehen.

Seit Monaten bereiten sich die 40 Musikerinnen und Musiker unter der
Leitung  von  Thorsten  Lange-Rettich  auf  ihr  gut  einstündiges
Konzertprogramm vor, das am 7. Juli ab 18:30 Uhr die Veranstaltung
eröffnen und zum abendlichen Hauptprogramm mit dem Tenor Stefan Lex
und seinem Ensemble überleiten soll.
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Stefen  Lex  bringt  zum
Klassik  Open  Air  seine
singenden  Freunde  Thomas
Heyer und Michael Kurz mit.
Foto: Katja Burgemeister

Stefan  Lex  sorgte  bereits  beim  Klassik  Open  Air  2016  auf  dem
Zentrumsplatz für Begeisterung. Diesmal bringt er unter dem Motto
„Drei Tenöre – drei Freunde“ die Sänger Thomas Heyer und Michael Kurz
mit.  Begleitet  wird  dieses  Tenöre-Trio  von  der  Pianistin  Sigrid
Althoff und ihrem Ensemble.

Im Repertoire für diesen Abend finden sich dem Anlass entsprechend
v.a. Bearbeitungen bekannterer klassischer Werke: Rossinis „Diebische
Elster“,  Elgars  „Pomp  and  Circumstance“  sowie  „Nimrod“  aus  den
„Enigma-Variationen“,  Bizets  „Carmen“.  Zudem  hat  sich  das  BOB  in
diesem Jahr zur Aufgabe gemacht, verschiedenste Musik aus Disney-
Filmen zu interpretieren: mit den Ohrwürmern aus dem „Dschungelbuch“,
„Mary Poppins“ und „Frozen“ ist Kopfkino garantiert.

Die Brücke zur klassischen Musik schlägt wiederum der Disney-Film
„Fantasia“ aus dem Jahr 1940, in dem klassische musikalische Werke mit
den Mitteln des Trickfilms ausgestaltet wurden; zu Gehör gebracht
werden  daraus  am  7.  Juli  die  Ballettmusiken  aus  Tschaikowskys
„Nussknacker“ und Ponchiellis „Tanz der Stunden“.
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CDU-Landesparteitag:
Herausragendes  Ergebnis  für
Ina Scharrenbach

Strahlende  Gesichter  bei
der  Kreis-CDU:  Jörg
Schindel,  Annika  Dresen,
Elke  Middendorf,  Hubert
Hüppe,  Wolfgang  Harwardt,
Kreisvorsitzender  Marco
Morten  Pufke,  stellv.
Landesvorsitzende  Ina
Scharrenbach,  Friedhelm
Schroeter,  Annette  Weber,
Heinrich Böckelühr, Stephan
Wehmeier  (von  links  nach
rechts)

Hochzufrieden  blickt  CDU-Kreisvorsitzender  und  Bergkamener
Stadtverbandsvorsitzender  Marco  Morten  Pufke  auf  den  41.
Landesparteitag  der  Christdemokraten  in  NRW  zurück.  In
Bielefeld standen am vergangenen Samstag die Wahlen zum neuen
Landesvorstand  an.  Armin  Laschet  wurde  mit  96,3  %  im  Amt
bestätigt.

„Die Delegierten haben die gute Arbeit unseres alten und neuen
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Landesvorsitzenden deutlich honoriert. Seit einem Jahr bringt
er als Ministerpräsident mit seinem Regierungsteam unser Land
wie versprochen voran. Das merkt die Bevölkerung und wir in
der CDU spüren die positiven Reaktionen“, unterstreicht Pufke
das hervorragende Ergebnis.

Die  vom  Kreisverband  Unna  ins  Rennen  geschickten  Bewerber
wurden erneut beide gewählt. „Insbesondere das Ergebnis von
Ina Scharrenbach macht mich schon sehr stolz“, zeigt Pufke
seine  Freude.  Die  aus  Kamen  stammende  und  dort  lebende
Landesministerin  für  Heimat,  Kommunales,  Bau  und
Gleichstellung  schnitt  von  allen  stellvertretenden
Landesvorsitzenden am besten ab und fuhr satte 91,6 % ein.

Der Schwerter Heinrich Böckelühr bleibt weiter Besitzer im
Landesvorstand. „Auf diese Weise ist gewährleistet, dass die
CDU  im  Kreis  Unna  immer  über  einen  kurzen  Draht  mit  der
Landes-CDU verbunden ist“, so Marco Morten Pufke.

Letzter  Kabarett-Abend  der
Saison mit Robert Griess: Ich
glaub, es hackt

https://bergkamen-infoblog.de/letzter-kabarett-abend-der-saison-mit-robert-griess-ich-glaub-es-hackt/
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Für die letzte Kabarettveranstaltung dieser Saison mit Robert
Griess  am  kommenden  Freitag  sind  noch  Restkarten  im
Kulturreferat  erhältlich.

An diesem Abend erwartet Sie eine kabarettistische Abrechnung
mit einer Welt in der nicht mehr Solidarität und Empathie als
noble
Charakter-Eigenschaften  gelten,  sondern  Egoismus  und  Gier.
Wieso sind ausgerechnet Reiche gegen Mindestlöhne, und feiern
trotzdem  Charity-Bälle?  Weshalb  bekommen  Manager  Bonus-
Zahlungen, nicht jedoch Krankenschwestern?

Griess stellt wichtige Fragen: To have lunch or to be lunch?
Und gibt richtige Antworten: Aus einem Steak kannst du keine
Kuh  mehr  machen.  Ein  erfrischendes  Programm  voller
überraschender  Momente,  rasanter  Dialoge  und  pointierter
Höhepunkte.

FR. 15.06.2018 / 20.00 UHR
Robert Griess: „Ich glaub es hackt!“
studio theater bergkamen

Kartenbestellungen und weitere Infos unter: 02307/ 965 464.
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